

Haushaltsrede der neuen Fraktion

*Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Ratsmitglied,*

Als neue Fraktion möchten wir uns bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Verbandsgemeinde für ihre bisherige Arbeit bedanken. Ihr Engagement ist entscheidend für das Funktionieren unserer Gemeinschaft, und wir freuen uns auf eine konstruktive und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Unser Ziel ist ein Haushalt, der die Menschen in den Mittelpunkt stellt: soziale Gerechtigkeit, Klimaschutz, Bildung und die Förderung des Ehrenamts sind unsere Schwerpunkte. Gemeinsam wollen wir die Zukunft unserer Verbandsgemeinde gestalten – solidarisch und nachhaltig.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen
Natalie Brosch